

<司令官ケネス・メイナー大佐の2020年6月14日のビデオメッセージ（要約）>

「みなさんに質問します。クリスチャンは何をする人でしょうか？ 野球ファンは何をする人？という質問だったら、答えは明確ですね。応援チームのユニフォームとキャップと靴下を着け、エンブレム入りのマグカップを持っている、身をもってファンであることを示している人です。ファンは愛と忠誠心を表すために、絶対に他チームのユニフォームを着たりしません。クリスチャンとは、イエスへの愛と忠誠心を表すために行動する人です。ルカ24:45-49をぜひお読みください。そこでイエス様は、弟子たちが十字架と復活の証人である、とされています。クリスチャンとは、イエスの証人なのです。証しするためには、自分で出来事を見て、体験しなければなりませんよね。不可能を可能にする救い主イエスの恵みを、私たちはどうしたら体験できるでしょうか？ イエス様は49節で「父が約束された聖霊をあなたがたに送る」と言われました。私たちは聖霊を受けることによって、不可能を可能にする神の力を体験し、自分の言葉と行いを通して、神の愛を証しできるようになるのです。聖霊は、あなたの人生を変革し、あなたをイエスの証人としてくださいます。あなたは、いまいる場所で、聖霊にまったく満たされる経験をすることができます。あなたの言葉も思いも行いもすべてが聖(きよ)められ、あなたは変えられて、自由にイエスを他の人々に証しすることができる者となれるのです。ですから、どうぞ今日、聖霊を求めて祈ってください。イエス様は、あなたを見ておられ、知っておられ、あなたを愛しておられます。」